

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 18 de Enero de 2013. |

**RUN**

## [El PP califica de «modélica en Gipuzkoa» la](#)

## [situación económica del Ayuntamiento de](#)

### [Irun](#)

## **ESTÁ "RELATIVAMENTE SATISFECHO" CON LA EJECUCIÓN DE SUS ENMIENDAS A LAS CUENTAS DE 2012 Y TIENE YA PROPUESTAS PARA "MEJORAR" LAS DE 2013**

18.01.13 - 13:13 - IÑIGO MORONDO | [IRUN](#) La portavoz del Grupo Municipal Popular, Juana de Bengoechea, ha repasado esta mañana la ejecución por parte del Gobierno de las enmiendas que su grupo presentó al presupuesto de 2012 declarandose "relativamente satisfecha". En esta situación, el PP lleva ya un tiempo trabajando con el Gobierno en el borrador de los presupuestos de este año. Bengoechea ha comentado que la situación de las cuentas municipales irundarras es "modélica en Gipuzkoa. Modélica", y ha reivindicado que "el gobierno del PSE en minoría no lo podría haber hecho sin nosotros".

Con esta situación, el PP pide que el Ayuntamiento se centre ahora "en mejorar la situación de sus ciudadanos" para evitar "el fracaso social que supondría que la economía del Ayuntamiento esté bien y la de sus legítimos dueños, los ciudadanos, no lo esté". Para ello, proponen varias líneas en las que parecen haber encontrado cierto nivel de acuerdo con el Gobierno local: "Dinamizar la vida asociativa de Irun", con inversiones en la línea de dotarlas de estructura y recursos para que puedan "dar satisfacciones a los vecinos"; mejorar "la moral" con pequeñas obras que hagan más agradable el día a día; incluso apostar por destinar entre 1 y 1,5 millones de la partida de inversiones a obras de menos de 60.000 euros para que "se puedan convocar concursos por invitación invitando a todas las empresas de Irun, pero sólo a ellas", con el

objetivo de inyectar esa cantidad directamente en el tejido empresarial de la ciudad.

Por su parte el Grupo Municipal

EAJ-PNV

ha expresado hoy que aunque está "de acuerdo con los grandes enunciados del Gobierno" sobre los presupuestos, no lo está "con los detalles" que conoce del borrado presentado. En concreto, consideran que dentro del gasto corriente aún "hay partidas en las que debería hacerse un mayor esfuerzo de reducción" y no comprenden "qué sentido tiene guardar 2,6 millones en una partida de amortización voluntaria de deuda que no se piensa ejecutar".

EAJ-PNV ha anunciado también una "batería de enmiendas" con el objetivo de proponer pequeñas actuaciones inversoras "en los barrios que incidan en el día a día de los vecinos y a las que puedan acceder las empresas locales, generando actividad económica y manteniendo el empleo" en la ciudad.